

Programa Cultivos Tradicionales ha beneficiado a 343 usuarios

AGRICULTURA. Actualmente cuenta con cinco unidades operativas en San Carlos, una en Yungay y dos recientemente adjudicadas en El Carmen.

El Programa de Cultivos Tradicionales de Indap ha beneficiado a 343 usuarios, traduciéndose en una inversión de más de \$ 1.600 millones. Conscientes de la importancia de la iniciativa para la agricultura campesina, es que el Indap ha abierto hasta marzo los concursos en las áreas de San Carlos y Yungay, para fomentar la sostenibilidad agrícola y revitalizar la producción de alimentos esenciales

como cereales, leguminosas y papas.

Además, el programa busca incorporar prácticas agrosustentables que reduzcan la erosión, eviten la quema de rastrojos y promuevan el uso eficiente de recursos.

“Este programa nace como respuesta a la disminución histórica de la superficie cultivada en Chile. En las últimas cuatro décadas, los cultivos tradicionales, como el trigo, han expe-

rimentado pérdidas de hasta un 60%. En este contexto, el programa no solo constituye un apoyo clave para fortalecer la sostenibilidad económica de las familias que se dedican a la actividad agrícola, sino que también es una herramienta fundamental para preservar y promover el modo de vida en las zonas rurales. Invitamos a los productores usuarios de INDAP a participar en el concurso del Programa Cultivos Tradi-

cionales”, señaló la directora regional de Indap Ñuble, Fernanda Azócar Rodríguez.

En 2024, Indap Ñuble destinó 718 millones de pesos al financiamiento de inversión en el programa. 152 iniciativas fueron adjudicadas en San Carlos con 624 millones de pesos y, en Yungay, 23 proyectos por 94 millones de pesos financiados, los cuales fueron ocupados para mejoras y construcción de bodegas, cercado perimetral,



CONCURSO ÁREA YUNGAY CIERRA EL 12 Y SAN CARLOS EL 14 MARZO.

galpones, entre otros. En total, 164 usuarios (66% de los beneficiarios con asesoría técnica) accedieron al programa en ambas localidades.

Adicionalmente, en insu-

mos y servicios, Indap apoyó a 266 usuarios de San Carlos y 33 de Yungay, con montos que alcanzan un máximo de 200 millones por hectárea (hasta 5 hectáreas).